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２０２０年度OD 会議 
資材総務部 久田 

本年度のOD会議が静岡県の「熱海後楽園ホテル」で行われました。 
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「会社の将来を検討した、OD会議の原点に戻る」と

の打矢正雄会長の発案で、今回の「OD会議・社員旅

行」の企画が始まりました。泊りがけの社員旅行とし

ては約30年ぶりとなり、貴重なイベントとなりまし

た（勤続25年になる私も経験がありません）。 

 

1日目 

三郷本社に集合し、７４名が２台のバスに分乗。お

茶、ビール、チューハイ、そして新型コロナウイルス

対策としてマスクも配布しました。 

＜箱根 芦ノ湖湖畔＞ 

まずは、箱根芦ノ湖畔に向かい、「わかさぎの御前揚

げ」で昼食と、まずは乾杯。 

 

＜熱海後楽園ホテル到着＞ 

 
 
到着早々、「OD会議」が始まります。 

 

＜OD会議（前頁写真）＞ 

今回のテーマは 

「SDGs（持続可能な開発目標）」。 

会長のおんど１月号の原稿をもとに、以下の

「検討事項」について、参加者それぞれに意

見を出してもらい、チームリーダーがまとめて発表しました。 

 

 

① SDGsのためにウチヤは何ができるか？（事業内容と社会への貢献） 

② ウチヤを、従業員が健康で、働きやすく、働き甲斐のある会社にするには？ 

 

 ISOのように決められた計画に対して目標を立てるのではなく、次長から嘱託まで、全従業員が

自由に意見を出す会議は新鮮でした。SDGsはなかなか理解しづらいところもありますが、問題に

答えようとしているうちに理解が深まってきたと思います。働きやすさ、働き甲斐を考えること

で、今後の仕事への取り組みに良い影響が出てくることが期待できます。 

 

良い意見がたくさんありましたが、内容については別途お知らせできると思います。 

 

 
検討事項 
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＜宴会＞ 

休憩（温泉休憩？）を挟んで、宴会。まずは記念写真を撮りました。 

 

宴会では、山﨑常務の乾杯に始まり、TRS

トラベル殿より「伊豆太鼓」（なかなかの迫

力でした）、社長の出身地の長野の銘酒、焼

酎の提供があり、料理を堪能しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

締めは社長、会長のごあいさつの後、一本締め、三本締めならぬ、「幸せなら手をたたこう」締めと

なりました。 

＜二次会＞続いての二次会会場も満員盛況。カラオ

ケを楽しみました。社員旅行では、仕事仲間の普段

とは違った一面

が見られるのが

面白いところ。

私は三次会まで

でしたが、四次

会もあったとか

（？）。みなさん

元気ですね。 

 

社員も 6人が挑戦 

し～あわっせな～らて～をた～

たこうっ♫（パンパン👏） 

 

 

TRSトラベルの 

天田さん、横山さん 
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2日目 

二日目は朝風呂、朝食ビュッフェに始まり、まずは

韮山反射炉へ。 

＜韮山反射炉（明治日本の産業革命遺産）＞ 

韮山反射炉は

1840年のアヘン

戦争、1853年の

ペリー来航を受

けて、欧米列強

に対抗する、大

砲を鋳造するた

めに作られたも

の。 

この反射炉を作

るため頼ったの

はオランダ語の

文献のみで、日

本中から技術者

を集めて、高温に耐える石を探し、レンガに使う土

を探し、苦難の末完成させたことを、案内のボラン

ティアの方から聞きました。この時に学んだ技術

が、その後の日本の近代化に役立ったとのこと。も

のづくりの原点を感じ、危機感から日本の近代化を推し進めた日本の技術者に頭が下がる思いがし

ました。（日本の植民地化が避けられたのは、これら名もない技術者の努力のおかげとも思えます。

「難しいって言うな！」という声が聞こえてきました。） 

＜江間いちご狩りセンター＞ 

変わって次は「いちご狩り」。いちごは思った以

上に甘くて美味しく、30分で53個も食べた人

もいたようです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜浜焼き食べ放題＞ 

最後は竜宮海鮮市場で「浜焼き」。カキ、サザエ、ホタテ貝、エビ、イカなどの海鮮に加えて、ウイ

ンナー、焼き鳥、カレー、ソフトクリームなどを頂き、最後

はお土産の買い物を楽しみました。 

 

手配いただいたTRSトラベルさ

ん、大変楽しませていただきまし

た。ありがとうございました。 

皆さん、また社員旅行に行けるよ

うに今期もがんばりましょう！ 

以上 

みんなの 

「おいしい顔」 


